## 後援会だより





## もちつき大会&クリスマス会 🥨



冬のイベントはもちつき大会にクリスマス会と、大盛り上がりでした 🎜 もちつき大会は実に6年ぶりの開催でした。地域の方も集まっていただき大盛況でした。参加者の感想 もお聞きしました!クリスマス会の様子は表紙をご覧ください☆

もちつきに初めて参加させていただきまし た。お天気もよく、餅つきをする仲間たち の笑顔をみることができホッコリ幸せな気 持ちになりました。餅を丸めるのはなかな か難しかったですが、お母さんたちとあっ でもないこーでもないと言いながら、最後 はどんどん上手になってきて楽しかったで す。そして何よりつきたてお餅はとっても 美味しかったです。

Ηさん

あまーちもちつきは5年ぶりの開催 私は 初めての参加でした。近くの保育園の可愛 いお子さんやなかまも笑顔いっぱいでもち をついてくれました とても楽しそうでし た。この笑顔がたくさん広まって地域の方 への感謝の気持ちが届いていればいいなぁ と思いました

それと、あまーちの職員さん 後援会の皆様 準備いつもありがとうござ います

Sさん



あまーち後援会は社会福祉法人あまーちの運営・事業を支えるために活動しています。 会員になって私たちの活動を支えてください。

- ・年1回後援会総会を開催します。会員は総会に参加できます。
- 各種イベントに参加できます。
- 会報誌「うぉっちんぐ」を年4回お届けします。
- ・会費は後援会の運営費として活用させていただきます。

チャリテイコンサート・バザー・物品販売・広報委員会・その他活動

\*個人会員 年額 1 D 2,000円 \*賛助団体 年額 1 D 10,000円

### 募金にご協力お願いします

どのような障害のある人もいきいきと活動できる医療的ケアを保障した通

所施設の資金づくりに今後ともご協力お願いします。







### <会費振込先>

口座番号:00950-6-130292

<加入者名>

「あまーち後援会」

くお問い合わせ>

あまーち 橋本

**a** 06-6438-6002

社会福祉法人・NPO法人の会計・税務・監査

多田公認会計士事務所

TEL: 0798-67-8762

西宮市大畑町2-29 サーティ北口103

阪急西宮北口駅徒歩8分

## これって法律問題?分からなくても大丈夫です。 一人で悩まず、気軽にまずはご相談を。

〒530-0047 大阪府大阪市北区西天満 3-4-4

イワイビル 5階 **25** (06) 6363-1040

mail:sul@lawyers.jp

弁護士 薛 史愛 ※地下鉄谷町線南森町駅

JR東西線大阪天満宮駅徒歩 10 分

# ksksあまーち うおっちんぐりり号





Tik Tok



クリスマス会♪ええうた公居さんと一緒に歌を歌っ たり、手品を見たりワイワイとすごしました!

ロクリスマス会 1P

□20 歳を祝う会 2P

口権利条約シンポジウム 3F

口後援会ページ



編集人 社会福祉法人あまーち あまーち後援会

**T661-0026** 

尼崎市水堂町 3-13-3

TEL: 06-6438-6002 FAX: 06-6438-6008

: http://www.ama-chi.jp/



# あまーち 20歳を祝う会

2025年1月11日にあまーちでは「20歳を祝う 会」を開催されました。今年は 1 名の方が 20 歳 を迎えられ、たくさんのなかまをお祝いを受けら れました。











### 20 歳を迎えられたなかまの方へ

20 歳迎えられた A さん、家族の皆さんこの度は誠におめでとうございます。

THE PROPERTY OF THE PROPERTY O

こうしてAさんの20歳のお祝いをご一緒にできることなかまとして、とっても嬉しく思っています。

これからの人生楽しいことや、辛いこと、いろんな日々がやってくるかとは思いますが、あまーちにもなかま や、職員、たくさんの人がいるので、困った時はみんなで乗り越えて行けたらいいなと思っています。

いつもみんなの名前を明るく呼んで声をかけてくれる素敵な A さんは、きっとこれからも素敵な出会いだった り、楽しい未来が待っていると思います。

自分の可能性を信じてやりたいこと、色々なことに挑戦してみてください。無理せず、我慢しすぎず、自分の 気持ちには正直に言ってくださいね。

なか二コ会代表委員一同

リフォーム、外構、剪定、住まいのことなら

ここちよい快適な 住まいをめざす

HOME & PLANNING

小 西 芳 文 代表者

〒661-0011 尼崎市東塚口町1-6-1-117 Tel. 06-6427-4787 FAX. 6427-2039

### 는 きょうされん国会請願署名のお願い

障害者福祉についての法制度拡充を求める国会請願運 動、第48次国会請願署名・募金活動を行います。皆様 のご協力よろしくお願いします。

〈あまーちにお立ち寄りの際は一筆お願いします。〉 締切:4月末

お問い合わせ:あまーち 柴田

# 障害者権利条約シンポジウム 【ジェンダー平等 part2】

2025 年 2 月 11 日にあまーちでは「障害者権利 条約シンポジウム」が開催されました。「ジェンダ ー平等とは」を学びその後、なかま男性2名なか ま女性2名 職員1名が発言しました。今回は池田 尚代さん(女性)の発表を是非ご覧ください。





私は女性が出かけるときや結婚式・仕事の面接などきちん とした場面では化粧をしないといけないことに違和感があり

私も若い時はファンデーションや口紅を塗ったり普段から していましたが、最近は弟と妹の結婚式の時ぐらいで普段は

理由は誰かにしてもらわないといけないし、めんどくさい し、顔がつっぱる感じが苦手だからです。出かける前に時間 が取られるのも嫌です。

化粧=マナーという常識が変だと思います。なぜ女性は化 粧をしないといけないという風習があったのか考えてみまし

例えば会社の受付は女性が多いと思います。受付は会社の 顔になるので、綺麗に!華やかに!と見た目を重視したこと を言われてきたのが関係しているんじゃないかな?と思いま

ヤクルトレディはいるけどヤクルトボーイがいないのは、 化粧をして華やかで綺麗な女性の方が商品が売れるという考 えもあるのかな?と思います。

女性はキレイで華やかでニコニコして…と求められたけ ど、よく考えたら華やかじゃなくても良いんじゃないかな…

化粧やネイルなど私も若い時はしたかったので、男女問わ ずしたい人はしたら良いと思うけどそれが常識・マナーにな るのは違うなと思います。

池田尚代

# for ゆうのページ

毎年恒例になっている、書初めと初詣に行ってきました。久しぶりの外は寒いけど空気が澄んでいて身体もシャキッと

しました!お参りは何をお願いしたのかな?

書初め、筆を持った時の表情は真剣な様子でした。

















